

Imputado ministro argentino de Energía y Minería



B. Aires, 3 jun (RHC) Por una denuncia sobre irregularidades en la compra de gas a una compañía de Chile, el ministro argentino de Energía y Minería, Juan José Aranguren, fue imputado por el fiscal Carlos Stornelli.

El portal digital La Política On Line, así como noticiarios y otros medios informativos señalan que Aranguren fue acusado de haber pagado sobrepuestos y de realizar la adquisición sin licitación.

La denuncia fue presentada a principios de mayo por los diputados Martín Doñate y Rodolfo Tailhade en el Juzgado Federal No. 9.

Lo acusaron de suspender de manera inconsulta la importación de gas de Bolivia y pactar un acuerdo con la empresa chilena Solgas con un precio que resulta 53 por ciento más caro que el gas natural licuado que llega por barcos y 128 por ciento más elevado que lo abonado por el ahora cortado suministro boliviano.



Radio Habana Cuba